



10月のクラスだより

10月生まれのお友だち

ゆり組…いつきさん	こうたろうさん		
れんげ組…りおさん	たけるさん		
すみれ組…こうきさん	はなさん	りゅうがさん	
きょうこさん	ひまりさん		
つくし組…みくるさん	いっけいさん	はじめさん	いちかさん
たんぽぽ組…そうたさん	まいさん		

すみれ組
レッツ！チャレンジ!!



れんげ組
エア・ドリーム



ゆり組
組体操

ゆり組

運動を発表する会ありがとうございました。練習から走るのが大好きな子どもたちだったので、毎日のように「今日もリレーする？」「かけっこは？」と積極的に取り組んでいました。本番はサプライズで2回走れたこともあって、笑いあり、涙ありでしたが最後まで力強い走りを見せてくださいましたね!!組体操は、一人ひとりの役割を覚えることに時間がかかり、うまくいかず何度も練習した時もありましたが、さすが年長さん^やとっても立派にでき、全員で頑張る姿に感動しました。

来月は、バス遠足やハロウィンもあるので一つひとつの行事も楽しみたいと思います。

大谷

つくし組

大きいクラスの運動を発表する会の練習を見て自然と拍手の出る子どもたち。大きいクラスのがんばる姿が分かるんですね!!つくし組でもかけっこや玉入れをしてみたりと運動を発表する会ごっこを楽しみました。

そらさん公園でたくさん遊んだ9月。「公園いこう！」と子どもたちの方から…。歩くのが上手になってきたので、今月は、トンネル公園まで行くのが目標です。ハロウィンに向けて、バックやおばけを作つて、おばけを迎える準備をしたいと思います。

原嶋

れんげ組

運動を発表する会では沢山の応援ありがとうございました。今年は雨の日が多く外での練習が思うようにできず…それでも子どもたちは「もう一回やろう」と楽しみながら玉入れ、かけっこをしていました。当日は緊張気味な様子でしたが始まる練習の成果を発揮してくれてうれしかったです😊運動を発表する会で培った気持ち、団結力を今度はお遊戯会に向けて活動していけばと思います。

今月は散歩や公園に出かけ秋を見つけに行きます。

浜名

たんぽぽ組

少しずつ涼しくなりお外も遊びやすくなってきました。「お外いこう」と誘うと「早くいきたい」と目をキラキラさせて靴下や靴をはこうとします。帽子をかぶることも大事で前後逆にしてしまったり、ゴムが後ろに入ってしまったり「あれ？」という顔が可愛らしい子どもたちです。今月もたくさん園庭で遊びたいと思います。時には、少人数で散歩に行ったり秋を探しに行きます。

【おねがい】エプロンやタオルなどの持ち物には、すぐにわかる場所に、大きく記名をお願いします。

先田

すみれ組

運動を発表する会はたくさんのご声援ありがとうございました。子どもたちは「パパとママくるんだ!!」「おじいちゃんおばあちゃんがくるんだ!!」と楽しみにしていました。当日は天気にも恵まれ、子どもたちは元気いっぱい楽しそうに参加してくれました。緊張していた子、ちょっと泣いてしまった子もいましたがこれもまた良い思い出になったのではないでしょうか？頑張ったすみれ組さんに拍手です!!

今月は散歩に出かけたり秋の自然に触れながらたくさん遊びたいと思います。

島田

つぼみ組

入園してから早半年…あっという間にもう10月。こどもたちもすごく成長し歩けるようになったり、囁語が増えたり、自我も出てきました。探索あそびが大好きでこれなんだろう？何か楽しそうなことあるかな？と目新しい物に興味津々で気になったものに触れて確かめています。戸外も大好きなので沢山出かけて子どもたちの発見と一緒に楽しみながら身近な秋を感じていきたいと思います。

城和